

Secretario general de la ONU condena mortal atentado en Iraq



Foto: Internet.

Naciones Unidas, 20 jul (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, condenó el atentado con bomba contra civiles en un mercado de la ciudad de Al-Sadr, que conmociona hoy a Iraq por su elevado saldo de víctimas mortales.

Por medio de un comunicado, el titular expresó su pésame a las familias de las víctimas, al Gobierno y al pueblo de esa nación, y deseó una pronta recuperación a los heridos.

Este ataque mortal antes de la festividad de Eid al-Adha es un recordatorio para todos nosotros de que el flagelo del terrorismo no tiene límites, recalcó.

Guterres también subrayó la necesidad de que los autores de este crimen comparezcan rápidamente ante la justicia.

El grupo terrorista Estado Islámico asumió este martes la autoría del atentado ocurrido hace pocas horas en el nordeste de la capital de Iraq, que causó la muerte a una treintena de personas y provocó lesiones en más de 40.

Según informes preliminares de las autoridades iraquíes, el incidente lo provocó la detonación de un objeto explosivo casero en un mercado repleto de clientes.

De enero a la fecha, es el segundo atentado acaecido en la principal ciudad de este país. En aquella oportunidad, 32 personas murieron como resultado de un ataque de dos suicidas.

Aunque el gobierno de Iraq proclamó en diciembre de 2017 la derrota estratégica del grupo terrorista, células durmientes siguen operativas en todo el país. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/264454-secretario-general-de-la-onu-condena-mortal-atentado-en-iraq>



Radio Habana Cuba